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济济南南公公安安广广开开渠渠道道听听民民意意
局长刘新云昨来本报接听热线，现场办公

21日，记者从菏泽市人力资源
和社会保障局获悉，明年起，菏泽
将对城镇基本医疗保险政策进行
调整，大幅提高了城镇居民医疗保
险住院大额医疗费用报销比例。参
保居民在一、二、三级定点医疗机
构政策范围住院报销比例分别由
75%、65%、55%提高到80%、70%、
60%，提高了5个百分点。

本报记者 李凤仪

菏泽

参保居民看病
报销比例提高

21日，交通部公布了第二批创
建“公交都市”的城市名单，青岛位
列其中。到2017年，岛城公交出行分
担率将达到60%，万人公交车保有
量达到25标台，公交站点500米覆盖
率达到100%，公交车专用道设置率
达到1 1 . 3%，公交车准点率达到
85%。 本报记者 周衍鹏

青岛

创建“公交都市”
获交通部批准

本报烟台11月21日讯(记
者 蒋慧晨 通讯员 王传
浩 姜笑文) 记者从烟台市
人力资源和社会保障局了解
到，12月1日起，烟台市城镇居
民基本医疗保险普通门诊纳
入市级统筹。

今年12月1日起实施的
《烟台市城镇居民基本医疗保
险普通门诊统筹试行办法》规
定，将烟台市城镇居民基本医
疗保险普通门诊纳入市级统

筹。除在校大学生以外，适用
于《烟台市城镇居民基本医疗
保险市级统筹实施办法》范围
内的参保缴费人员发生的符
合规定的普通门诊医疗费，也
将按照一定比例报销。

此前，城镇居民基本医疗
保险统筹基金主要用于支付
住院医疗费用、统筹大病病种
及统筹慢性病病种患者门诊
医疗费用、未成年居民意外伤
害门诊医疗费用和住院分娩

补助，普通门诊并不在报销范
围内。

在报销标准上，普通门诊
医疗费实行起付线和限额管
理。普通门诊医疗费每次起付
标准为50元。参保人员发生的
符合规定的普通门诊医疗费，
起付标准以上部分，由普通门
诊统筹基金按50%的比例支付。
一个医疗年度内，普通门诊统
筹基金最高支付限额为200元。

参保居民应到本辖区定

点社区卫生服务中心或乡镇
卫生院就医，并与其签订普通
门诊就医协议。参保人员在本
辖区签约的定点医疗机构就
医所发生的符合规定的门诊
医疗费用，由门诊统筹基金支
付；在未签约医疗机构发生的
门诊医疗费用，门诊统筹基金
不予支付。参保人员持医疗保
险证等有效证件到签约定点
门诊医疗机构就医，只结算个
人应负担的费用。

城城镇镇居居民民医医保保门门诊诊也也可可报报销销
烟台新举措为居民减负，下月起实施

为进一步明确农户土地承包
经营权，维护农户的土地承包权
益，临沂自9月份在全市范围内启动
了农村土地承包经营权确权登记
工作，目前第一批已全面展开，共
涉及61 . 5万农户、235 . 6万亩家庭
承包地。 (高祥 刘永飞)

临沂

农村承包土地
全面确权登记

针对电动车被盗案件高发的
形势，聊城市公安局决定从下个月
开始，在全市推行实名登记服务，
给电动车上“户口”，而且这个服务
是免费的。对于登记的电动自行
车，依据车主身份信息编制车辆唯
一识别码，然后将编制的识别码用
专用刻制机刻制在车辆的车架和
电瓶上，信息录入管理平台。

本报记者 王尚磊

聊城

电动自行车
免费上户口

本报济南11月21日讯(记
者 杜洪雷) “群众反映的这
个户籍问题，马上联系辖区派
出所到群众家去办理。”21日
上午，济南市公安局刘新云率
领市局相关负责人做客齐鲁
晚报接听96706110热线，要求
第一时间处理群众反映的问
题。

齐鲁晚报、生活日报与济
南市公安局联合举办的“有事
您说话——— 公安局长接热线，
身边事为您办”活动继续进
行。21日上午9时许，济南市公
安局局长刘新云、政治部主任
陈刚率领交警、治安、刑警、经

侦、户政、法制、出入境等部门
负责人早早地来到本报新闻
呼叫中心，接听群众来电。

“我住在燕山小区，现在
小区划线停车，可是根本不
够。我两次停在燕山中路靠西
侧，都被贴了罚单，我也知道
不能停，可是找不到停车位
呀！”上午9时30分许，刘新云
接到了一个反映停车难的热
线。

“目前，济南市有机动车
140多万辆，市区大约有100万
辆，济南停车位建设方面先天
不足，停车缺口70多万，为了
保证通行必须区划停车，否则

连救护车都进不去。针对你住
的小区，交警马上到现场调
研。”刘新云说。

家住仲宫贾家庄的郭先
生打来电话说，他现在的户口
簿上还有母亲和弟弟，希望能
够分户。“把这个问题立即反
映给辖区的派出所，让他们派
民警到群众家中了解情况。”
刘新云在现场立即安排指挥
部民警与历城公安分局联系。

接到指挥部的电话后，历
城分局仲宫派出所教导员刘
宝才和户籍民警赶到郭先生
家中。“郭先生家非常贫困，除
了妻子和孩子，弟弟和母亲也

和他在一个户口上，有时候会
挺麻烦。”了解完情况后，刘宝
才将郭先生带到派出所，帮他
分好了户。

21日上午，刘新云和相关
负责人一共接听了近百名群
众的热线。“能现场答复的马
上答复，需要核实的马上派民
警核实，非公安业务的解释清
楚。”刘新云在接听热线过程
中强调一定做好热线的后续
处理工作。

自10月28日局长接热线
活动启动以来，公安部门一共
接了近千名群众的热线来电，
解决了群众的不少难题。

“孩子最近学习怎么样，
上次带过去的衣服穿着合适
吗？”11月21日下午，滨州市
滨城区市西街道办事处工作
人员正在询问结对留守儿童
近期状况。

日前，滨州市市西街道
团委和工会与辖区留守儿童
建立了一对一长期帮扶机
制，每周要和留守儿童电话
联系一次，每月要进行一次
见面交流，每季度看望慰问
一次，使留守儿童获得心理
和身体上的双重关爱。

图为工作人员为留守儿
童刘睿泽送去书包、衣物。

通讯员 闫亮亮 王晓茹
本报记者 王领娣 摄影

报道

结对帮扶
留守儿童
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